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Peristiwa kematian akan mengakibatkan munculnya problematika kewarisan 

dan menghendaki adanya ketentuan hukum mengenai kewarisan. Sengketa 

kewarisan yang terjadi di masyarakat umumnya bertumpu pada pembagian harta 

warisan karena ada ahli waris yang tidak mendapatkan haknya, atau ada sebagian 

ahli waris tanpa persetejuan ahli waris lainnya, Dengan demikian, proses 

penyelesaian waris dapat dilakukan melalui kekeluargaan maupun diajukan ke 

dalam Pengadilan Agama bagi orang yang beragama Islam. Demikian pula halnya 

dalam putusan perkara nomor 812/Pdt.G/2020/PA.Kab.Kdr. yang telah diputus 

oleh Majelis Hakim Pengadilan Agama Kabupaten Kediri. Fokus penelitian ini 

untuk mengkaji dan menganalisa terkait adanya putusan perdamaian dalam 

sengketa waris yang kemudian dikaitkan dengan perspektif Maqashid Syari’ah.  

Terdapat adanya dua rumusan masalah dalam penelitian ini, yaitu: 1) 

Bagaimana pertimbangan hukum majelis hakim Pengadilan Agama Kabupaten 

Kediri dalam mengabulkan akta perdamaian sengketa waris terhadap putusan 

perkara Nomor 812/Pdt.G/2020/PA. Kab. Kdr.? 2) Bagaimana analisis putusan 

majelis hakim Pengadilan Agama Kabupaten Kediri terhadap perkara Nomor 

812/Pdt.G/2020/PA.Kab.Kdr dalam penyelesaian sengketa waris menurut 

perspektif Maqhasid Syari’ah? 

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kualitatif yang 

jenis penelitian hukum normatif (normative legal reseach) dengan sifat penelitian 

deskriptif analitis. Teknik pengumpulan bahan hukum berupa bahan hukum primer, 

bahan hukum sekunder, dan bahan hukum tersier. Teknik pengolahan bahan hukum 

berupa pemeriksaan bahan hukum, klarifikasi, analisis, serta kesimpulan. 

Hasil penelitian ini bahwa: 1) pertimbangan hukum majelis hakim Pengadilan 

Agama Kabupaten Kediri dalam mengabulkan akta perdamaian gugatan sengketa 

waris putusan Nomor 812/Pdt.G/2020/PA.Kab.Kdr. berlandaskan hukum pada 

Peraturan Mahkamah Agung Nomor 16 tentang prosedur mediasi di pengadilan. 2) 

putusan Majelis Hakim Pengadilan Agama Kabupaten Kediri guna menyelesaikan 

sengketa waris perkara nomor 812/Pdt.G/2020/PA.Kab.Kdr melalui pendekatan Al-

Ishlah yaitu suatu aktifitas yang ingin membawa perubahan berasal keadaan yang 

buruk menjadi keadaan yang baik yaitu dengan cara perdamaian. Hikmah 

penyelesaian sengketa waris melalui perspektif Maqashid Syari’ah adalah dalam 

perlindungan keturunan (hifz al-nasl) dan perlindungan harta (hifz al-mal). 
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The event of death will result in the emergence of inheritance problems and 

require legal provisions regarding inheritance. Inheritance disputes that occur in 

society generally rest on the division of inheritance property because there are heirs 

who do not get their rights, or there are some heirs without the consent of other 

heirs,  Thus, the process  of settling heirs can be carried out through kinship or filed 

in the  Religious  Court for  people who are  Muslims. The same is true in case   

decision number 812/Rev.G/2020/PA.Kab.Kdr. which has been decided by the 

Panel of Judges of the Kediri Regency Religious Court. The focus of this study is 

to examine and analyze the existence of peace decisions in inheritance disputes 

which are then associated with the perspective of Maqashid Shari'ah.  

There are two formulations of problems in this study, namely: 1) How is the 

legal consideration of the kediri regency religious court judges in granting the deed 

of peace of inheritance dispute against the decision of case No. 812/Pdt.G/2020/PA. 

Kab. Kdr.?  2) How is the analysis of the decision of the panel of judges of the 

Kediri Regency Religious Court on the case of Nomor 812/Pdt.G/2020/PA. 

Kab.Kdr in the settlement of inheritance disputes according to the perspective of 

Maqhasid Shari'ah? 

The method used in this study is a qualitative method that is a type of 

normative legal research (normative legal reseach) with the nature of analytical 

descriptive research. The technique of collecting legal materials is in the form of 

primary legal materials, secondary legal materials, and tertiary legal materials. 

Legal material processing techniques in the form of examination of legal materials, 

clarification, analysis, and conclusions. 

The results of this study are that: 1) legal considerations of the panel of judges 

of the Kediri Regency Religious Court in granting the deed of peace of the 

inheritance dispute lawsuit decision No. 812/Pdt.G/2020/PA. Kab.Kdr.  based on 

the law in Supreme Court Regulation No. 16 concerning mediation procedures in 

the courts. 2) the decision of the Kediri Regency Religious Court Judges' Panel to 

resolve inheritance disputes case number 812/Rev.G/2020/PA. Kab.Kdr through 

the Al-Ishlah approach is an activity that wants to bring about a change from a bad 

situation to a good state, namely by means of peace. Hikmah settlement of 

inheritance disputes through the perspective of Maqashid Shari'ah exists in the 

protection of descendants (hifz al-nasl) and the protection of property (hifz al-mal). 
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راث ويتطلب أحكاما قانونية تتعلق بالميراث. تعتمد  سيؤدي حدث الوفاة إلى ظهور مشاكل في المي

حصلون  منازعات الميراث التي تحدث في المجتمع بشكل عام على تقسيم ممتلكات الميراث لأن هناك ورثة لا ي 

ورثة آخرين ،  وبالتالي ،    يمكن إجراء عملية تسوية    على حقوقهم ، أو هناك بعض الورثة دون موافقة 

لقرابة أو رفعها إلى المحكمة  الدينية ل  الناس الذين هم  مسلمون.  وينطبق الشيء نفسه   الورثة عن طريق ا

لقضاة في محكمة كيديري  تها  هيئة االتي  قرر. Rev.G/2020/PA. Kab.Kdr/812 على القرار  رقم 

التي   راثوجود قرارات السلام في نزاعات المي ريجنسي الدينية. تركز هذه  الدراسة  على فحص  وتحليل 

   بمنظور الشريعة المقاصد. ترتبط بعد ذلك

ية  النظر القانوني لقضاة محكمة الوصا   كيف يتم(  1هناك  صيغتان   للمشاكل في  هذه الدراسة، هما:  

 ؟.Pdt.G/2020/PA. Kab. Kdr/812يراث ضد قرار القضية رقم الدينية في منح صك صلح نزاع الم

عمر  ن  محكمة كيديري ريجنسي الدينية في قضية كيف يتم تحليل قرار هيئة قضاة( 2

812/Pdt.G/2020/PA. Kab.Kdr في تسوية منازعات الميراث وفقا لمنظور الشريعة المقاصدية؟ 

المعياري راسة هو منهج  نوعي   هو نوع من البحث القانوني المعياري  )دم في هذه الدالمنهج المستخ
الوصفي التحليلي. تقنية جمع  المواد القانونية هي في شكل مواد قانونية   أولية ( مع  طبيعة  البحث  القانوني

قانونية  في شكل فحص  المواد  القانونية  ، ومواد قانونية  ثانوية ، ومواد  قانونية  ثالثة.  تقنيات معالجة المواد ال

 والتوضيح والتحليل  والاستنتاجات. 

(  الاعتبارات القانونية لهيئة قضاة   محكمة كديري 1التالي: وجاءت نتائج  هذه الدراسة على النحو 

ريجنسي الدينية في منح صك الصلح الصادر عن قرار دعوى  منازعة الميراث رقم 

812/Pdt.G/2020/PA. Kab.Kdr  . بشأن   16استنادا إلى القانون  الوارد في لائحة  المحكمة العليا رقم

ار لجنة  قضاة محكمة كيديري ريجنسي الدينية لحل  نزاعات  الميراث  ( قر2إجراءات الوساطة في المحاكم.  

نشاط يريد إحداث تغيير من   هو الإصالة  كب.در من  خلال نهج . Rev.G/2020/PA/812القضية رقم 

الشريعة   خلال  منظور تسوية منازعات الميراث منإن  عن طريق السلام.وضع سيئ إلى حالة جيدة، أي 

 (. حافظ المالالممتلكات )وحماية ( حفظ النصر) الأحفاد حماية  في المقدسة موجودة


